

Instructivo de uso

Instructions booklet



En caso de tener algún comentario, queja o sugerencia sobre este producto, lo invitamos a que se ponga en contacto con nosotros a través de los siguientes medios:



Conmutador: (55) 1101•2300

Fax: (55) 1101•2323 al 25

gimbel@gimbelmexicana.com

www.gimbelmexicana.com

Gimbel Mexicana S.A. de C.V.

Prolongación Moliere No. 46 Colonia Ampliación Granada
Delegación Miguel Hidalgo C.P. 11529 México D.F.

BANDOLA

CARABINER



Gimbel Mexicana, S.A de C.V.

Manual de instrucciones

Antes de usar este producto lea cuidadosamente las instrucciones contenidas aquí. A este producto se le debe usar sólo para los propósitos para los cuales fue diseñado siguiendo los estándares y regulaciones relacionadas con la protección laboral y las actividades deportivas.

⚠ iADVERTENCIA! A pesar de todos los esfuerzos realizados, pruebas de laboratorio, inspecciones y normas aplicables, es imposible prever todas las posibles situaciones que pudieran ocurrir durante su uso, de modo que las consecuencias resultantes de su uso pudieran ser marcadamente distintas. El mejor método de aprendizaje es el uso constante bajo la supervisión de personal capacitado y calificado. Este manual de instrucciones muestra diferentes formas de uso, es decir, diversas maneras de conectar cada uno de los componentes del equipo. Este manual de instrucciones no enumera todas las posibles formas de uso incorrecto. Por lo tanto, use la bandola siguiendo exactamente las instrucciones dadas aquí. El uso incorrecto pudiera resultar en sufrir serias lesiones e incluso la muerte. El usuario asume la totalidad de la responsabilidad por el uso de este producto. Si el usuario no puede aceptar este hecho, entonces no debe usar la bandola. En caso de duda, póngase en contacto con el fabricante.

ATENCIÓN: Antes de usar este producto es necesario leer este manual de instrucciones, y siempre haga un uso adecuado del él. Es importante que se familiarice con sus posibilidades y limitaciones y que se dé cuenta de los riesgos relacionados con su uso.

Uso

Antes de cada uso, revise el cuerpo de la bandola, la compuerta y el cierre de seguridad para ver si hay marcas de deformación, corrosión o cualquier otro defecto. Abra la compuerta y vea si ésta cierra y queda asegurada automáticamente al soltársele. La compuerta debe correr suavemente y no debe de haber suciedad ni ninguna otra cosa que obstruya su movimiento (sea arena, lodo, mugre, etc.). Asegúrese de que este producto sea compatible con otros componentes del equipo al que se le vaya a conectar (es decir, hay que tomar en cuenta la forma, el tamaño, etc.). De no hacerlo así, el producto puede afectar el uso seguro de su equipo. También se pudiera dar una desconexión accidental de los componentes o un daño serio (por ejemplo, el conectar la pieza de unión a una cincha ancha puede disminuir su fuerza). En caso de tener alguna duda con respecto a la compatibilidad e cualquiera de los componentes del equipo, póngase en contacto con el fabricante.

ATENCIÓN: Nunca abra la compuerta cuando la bandola esté soportando carga. Es fundamental que se evite que este producto entre en contacto con superficies abrasivas así como con bordes afilados. Quien use este producto ya sea en alturas o en profundidades debe contar con buena salud.

Inspección

Es importante hacer una inspección regular de este producto. Debe asegurarse de que cada una de las piezas del sistema se encuentren conectadas y estén en la posición correcta. Aparte de las inspecciones que deben hacerse antes, durante y después de cada uso, se debe llevar a cabo una inspección completa anualmente. Los resultados de la inspección deben registrarse en una tarjeta técnica. Ese registro debe contener la siguiente información: tipo de producto, modelo, nombre y datos de contacto con el fabricante o con el distribuidor. La información de identificación (es decir, el número de serie, sea individual o grupal), el año de fabricación, la fecha de compra, fecha de la primera vez que se le usó, nombre del usuario, así como cualquier otra acotación referente a la inspección incluyendo el nombre de la persona que llevó a cabo la inspección.

Mantenimiento

Este producto no requiere de tareas de mantenimiento especiales. Lo único que hay que hacer es mantener la bandola limpia y lubricada. Basta con enjuagarla en agua limpia y fresca y dejar que se seque. Siempre se le debe mantener lejos de cualquier fuente de calor. Para lubricar las piezas móviles, use lubricante con base a silicio. Proteja las partes de tela de manera que nunca entren en contacto con el lubricante. En caso de exposición con agua salada, es necesario realizar un enjuague apropiado (ver arriba). Se le debe guardar en un lugar seco y oscuro.

Vida útil de este producto

La vida útil de este producto empieza a contar desde la primera vez que se le usa y puede llegar a durar hasta 10 años. Este período se puede ver considerablemente acortado debido a las condiciones y a la frecuencia de uso. El desgaste se puede ver acelerado por factores tales como que en el entorno exista la acción de sustancias químicas y corrosivas, lodo, arena, nieve y hielo. En caso de que el producto no pase la inspección o que usted desconozca su historial de uso o no esté seguro respecto a su integridad, no debe usarlo. Si ya no fuera posible hacer uso del producto, debe deshacerse de él invariablemente. Si se presentaran cambios en las normatividades, regulaciones, directrices y en la respectiva legislación, tal vez sea necesario deshacerse del producto, incluso antes de cumplir con su ciclo útil.

Nota importante: Las piezas de las cinchas deben reemplazarse después de 2 años contando desde la primera vez que se les usó.

⚠ iADVERTENCIA! No haga ninguna modificación ni alteración ya que ello pudiera conllevar a que se deteriore el funcionamiento del producto. Asegúrese de que las marcas, etiquetas y demás indicaciones que haya adheridas al producto se mantengan legibles durante toda la vida útil del producto.